

Façade en céramique

La céramique présente une attractivité et une qualité de façade en tant que matériau d'une grande longévité, résistant aux intempéries et d'un entretien facile.

Le panoplie de choix de formats, de surfaces et de couleurs ouvre un champ infini de possibilités créatives avec des réalisations sur mesure pour les objets même de dimensions importantes.

Il s'agit là, d'une façade rideau, les plaques en céramique sont alors montées sur des supports métalliques qui assurent une ventilation entre l'isolation thermique et le revêtement en céramique.

L'immeuble, sis Avenue de Riant-Parc 3, possède une excellente isolation thermique ainsi que des installations techniques de chauffage et d'aération performantes qui permettent d'atteindre un excellent niveau de confort, aussi bien pour la qualité de l'air que pour le confort thermique, il est dès lors labellisé «Minergie».



Façade en céramique



Photos : © wil_d et Thomas Jantscher

Immeuble Riant-Parc 3 - 1209 Petit-Saconnex

